



Denuncian nueva víctima de megaincendio en Valparaíso: familia afirma que falleció esperando una máquina para respirar

El megaincendio ocurrido el 2 de febrero de 2024 en la Región de Valparaíso dejó más 16 mil damnificados y 137 fallecidos. Sin embargo, esta última cifra podría aumentar, debido a la denuncia del abogado de las víctimas, Felipe Olea. El letrado informó de la muerte de Alejandro Arredondo, un hombre de 54 años que resultó con graves secuelas tras el siniestro. Según relató su esposa, Erika Leyton, Arredondo sufrió quemaduras severas en sus piernas que nunca cicatrizaron. “Después del incendio quedó con apnea del sueño y necesitaba una máquina para respirar, pero no nos la entregaron porque mi casa se quemó y no reunía las condiciones(...) y porque sería una pérdida para el gobierno entregar una máquina tan cara si vivíamos en esas condiciones”, seña-



ló la viuda. El hombre fue hospitalizado en reiteradas ocasiones por infecciones y complicaciones cardíacas, hasta que, finalmente, el 25 de abril de este año fue dado de alta del Hospital Gustavo Fricke sin el equipamiento médico que necesitaba para seguir respirando. Murió esa misma noche, en una vivienda improvisada cubierta con nylon.